



## Si aprueban la reforma al sistema de pensiones, sabremos quienes traicionan a los mexicanos

por Victor Barrera | Abr 22, 2024 | Brújula Política / Víctor Hugo Barrera, Columnas/opinión



COMPARTIR



👁️ 10 total views , 10 views today

Este lunes veremos que legisladores en verdad trabajan para la población y no para los caprichos de una sola persona. Cuando en la cámara de diputados se apruebe o no la reforma al sistema de pensiones que tiene como objetivo crear un Fondo de Pensiones para el Bienestar.

De aprobar esta reforma, tal y como la presentaron los diputados de Morena Ignacio Mier y Angélica Cisneros, significará simplemente la expropiación y despojo de los ahorros de los adultos mayores de 71 años que tiene cuentas inactivas, por diferentes razones, de sus ahorros en las afores.

Porque tomar recursos de los adultos mayores es confiscar recursos, que son de particulares, pese a que se trate de engañar con posibles propósitos nobles,

Este par de legisladores, quieren quedar bien con su "Jefe", para obtener alguna recompensa mayor, aun cuando arruinen la vida de las personas de la tercera edad.

<https://lineapolitica.com/si-aprueban-la-reforma-al-sistema-de-pensiones-sabremos-quienes-traicionan-a-los-mexicanos/>